

ATELIER PROSPER DU 5 JUILLET 2012

Retour d'expérience d'un projet visant à développer des bonnes pratiques en matière de scénarisation énergétique

Léo Benichou, The Shift Project

Le think-tank "*The Shift Project*" a pour objectif de faire bouger les mentalités en matière de rapport à l'énergie, en s'adressant préférentiellement aux décideurs. Plus d'information sur les missions du Shift : <http://theshiftproject.org/cette-page/comment-travaille-le-shift>

Une des idées directrices du Shift est de rapprocher la publication des scénarios énergétiques de la sphère académique, avec sa pratique de revue par les pairs, qui apporte une garantie de qualité. Il y a aussi l'idée de proposer un certain nombre de règles pour la standardisation (et la comparabilité) des scénarios. The Shift Project, par l'intermédiaire de sa démarche de travail en réseau et de ses apports conceptuels, souhaite contribuer à l'émergence d'une communauté de la scénarisation énergétique.

Plus d'éléments sur le projet d'initiation d'une communauté scientifique sur la scénarisation énergétique à l'adresse :

<http://theshiftproject.org/cette-page/analyse-de-scenarios-initiation-d%E2%80%99une-communaut%C3%A9-scientifique-sur-la-sc%C3%A9narisation-%C3%A9nerg%C3%A9tique>

Le think-tank a aussi développé le modèle « Rogeaulito », modèle hybride qui sert de support aux discussions en faisant tourner face à face un modèle de l'offre et un modèle de la demande, pour confronter leurs résultats, mesurer les écarts et ouvrir le débat sur la manière de les réduire. L'objectif est la création de connaissances nouvelles à partir de ces modèles, et bien sûr la publication de ces résultats.

Plus d'éléments sur le modèle Rogeaulito à l'adresse :

<http://theshiftproject.org/cette-page/rogeaulito>